

Jahresbericht pro LQ Deutschland e.V. 2023

- Mitgliederversammlung und Neuwahl des Vorstandes 06.05.23 in Berlin (siehe Protokoll)
- 9 Vorstandssitzungen online bis März 2024
- 2 Online-Mitgliedertreffen 2023 mit Live-Schaltungen in die Ukraine und nach Georgien

Öffentlichkeitsarbeit

Beim Mitgliederwochenende von Kinaesthetics Deutschland in Essen am 10./ 11. Mai 2023 hat *pro lebensqualität Deutschland e.V.* im Anschluss an den Bildungstag vom Projekt „Aufbau Kinaesthetics in Georgien“ erzählt. Shukia Tchintcharauli hat in einer Live-Schaltung über die Planungen zum Start der 1. Kinaesthetics-TrainerInnen Ausbildung in Georgien berichtet.

Auch das Kinaesthetics Sommercamp in Furth im Wald haben wir genutzt, um den TeilnehmerInnen vom Verein und dem Projekt „Aufbau Kinaesthetics Georgien“ zu erzählen. Die Teilnahme am Camp war kostenlos, dafür haben die TeilnehmerInnen einen Obolus an *pro lebensqualität Deutschland e.V.* gespendet.

Herzlichen Dank noch einmal an Elisabeth Nachreiner und das Team vom BRK-Pflegezentrum in Furth im Wald.

Sabine Burkhardt- Kropp hat ihrem Arbeitgeber, dem Caritasverband in Paderborn vom Verein erzählt. Dieser hat die Ausbildungsgebühr einer Teilnehmerin aus der TrainerInnen Ausbildung Stufe 1 in Georgien und einen Flug nach Deutschland mit einer Spende ermöglicht. Vom Besuch der Teilnehmerin in Paderborn im April 2023 wird Sabine Burkhardt- Kropp in Berlin berichten.

Förderprojekt Kinaesthetics-TrainerInnen Ausbildung in Georgien

Die Ausbildung der ersten Kinaesthetics-Trainerinnen hat im November 2023 in Tiflis begonnen. Die Ausbildung wird von Stefan Knobel und András Márton durchgeführt und durch Shukia Tchintcharauli, die die Übersetzungsarbeit auch für die Lehrgangsmaterialien geleistet hat, begleitet.

Erste Rückmeldungen bestätigen die hohe Motivation und Lernfreude aller TeilnehmerInnen.

Die 2. Phase der Ausbildung wurde im März 2024 mit weiteren sehr positiven und dankbaren Rückmeldungen durchgeführt.

Zukunftsaussichten:

Dank des großen Engagements und der großartigen Spendenbereitschaft aller Mitglieder und SpenderInnen sind wir dankbar und zuversichtlich, das derzeitige „Projekt Aufbau Kinaesthetics Georgien“ weiterhin wirksam unterstützen zu können.



Norbert Feldmann
1. Vorsitzender



Sabine Burkhardt-Kropp
Schatzmeisterin